

Madrid | 26 noviembre 2024

María Abascal, nueva presidenta del Comité Ejecutivo de la Federación Bancaria Europea

- Ocupará el cargo por un mandato de dos años a partir del 1 de enero de 2025
- El Comité Ejecutivo de la Federación Bancaria Europea está compuesto por los directores, los secretarios generales y los consejeros delegados de las asociaciones bancarias de 32 países

María Abascal, directora general de la Asociación Española de Banca (AEB), ha sido nombrada presidenta del Comité Ejecutivo de la Federación Bancaria Europea (EBF, por sus siglas en inglés) para un mandato de dos años a partir del 1 de enero de 2025.

Sucedirá en el cargo a Eelco Dubbeling, director general de la asociación bancaria holandesa, cuyo mandato de dos años finaliza en diciembre de 2024. El nombramiento se ha acordado en la reunión celebrada hoy en Francfort del Comité Ejecutivo de la EBF.

Este comité es el órgano de gobierno de la EBF que fija las prioridades estratégicas, las líneas de actuación y reporta a la Junta Directiva. Está compuesto por los directores, los secretarios generales y los consejeros delegados de las asociaciones bancarias nacionales de 32 países europeos.

Para la nueva presidenta del Comité Ejecutivo de la EBF, "Europa se enfrenta a un momento crítico en medio de una creciente incertidumbre geopolítica. La acción es esencial. Necesitamos centrarnos en el crecimiento y la competitividad para seguir desempeñando un papel relevante en el mundo".



En este contexto, “los bancos europeos son clave para promover el progreso social y económico y son esenciales para financiar nuestro futuro. Para lograrlo, Europa debe adoptar un enfoque con visión de futuro, fomentando un entorno que impulse el crecimiento como objetivo y al mismo tiempo salvaguarde la estabilidad financiera”.

María Abascal cuenta con una dilatada trayectoria de 20 años en el área de banca y finanzas, tanto en el ámbito público como privado, y se incorporó a la AEB en 2021. Ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en BBVA, donde fue directora global de Asuntos Públicos y economista jefe de Regulación y Políticas Públicas.

Anteriormente, ha trabajado 5 años en el Tesoro Público español como subdirectora general de Análisis Financiero y Estratégico. Previamente, trabajó en el Instituto Español de Comercio Exterior (ICEX). En 2005, Abascal ingresó en la Administración General del Estado como miembro del Cuerpo Superior de Economistas del Estado y Técnicos Comerciales. Es licenciada en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid.

La Federación Bancaria Europea es la voz del sector bancario europeo y reúne a asociaciones bancarias nacionales de toda Europa. La Federación está comprometida con una economía europea pujante que esté respaldada por un ecosistema financiero estable, seguro e inclusivo, y con una sociedad próspera donde haya financiación disponible para familias, empresas y la innovación en todo el mundo.

Departamento de Comunicación

917 891 311

comunicacion@aebanca.es

